
Утверждаю: 

Заместитель председателя правления 

ОЮЛ «Ассоциация экологических организаций Казахстана» 

______________Касымов Б. С. 

     09.11.23 г. 

Протокол № 1 от 03.11.2023 г. 

Совещания специальной общественной Комиссии РГ ОЮЛ «АЭОК» 

по проблеме негативного воздействия вредных выбросов от работы 

канализационных очистных сооружений г.Астаны 

Присутствовали: 

№ ФИО Организация Должность 

1 Алдынгулова Фирюза 

Жумановна 

ГКП «Астана Су 

Арнасы» 

Гл. инженер-технолог 

2 Жаркенов Еркебулан 

Жарденович  

ЕНУ им. Гумилева 

Л.Н. 

И.о. доцента кафедры 

«Строительство» 

3 Касымов Булат 

Серикжанович 

ОЮЛ «АЭОК» Зам. председателя Правления 

4 Кайранбеков 

Жанболат 

Абильжанович 

Ком эк. 

регулирования и 

контроля МЭиПР РК 

Гл. гос. экологический 

инспектор г. Астана 

5 Лакисов Валерий 

Витальевич 

РОЮЛ «Союз 

строителей 

Казахстана» 

Зам. Председателя 

6 Межецкая Анастасия 

Викторовна 

ТОО 

«СтройТехМастер» 

Эколог 

7 Мизанбеков Даур 

Аманкулулы  

ТОО «НТЦ Жана Су» Исп. директор 

8 Терещенко 

Александр 

ГУ «Упр. ТЭК и КХ г. Рук. Отд. ливневой 



Михайлович Астаны» канализации и водоснабжения 

Жители мкр. «Уркер» г.Астана 

9 Алиева Дана Куспековна 

10 Галиева Найля Дженисбековна 

11 Досумова Зульфия Таировна 

12 Жайсаңбай Əсем Серікбайқызы

13 Мусабекова Алма Маденовна 

 Повестка совещания: 

1. Выборы Председателя Комиссии;
2. Предварительное обсуждение Обращения жителей мкр «Уркер» от
11.10.2023г. в ОЮЛ «АЭОК»;
3. Прочие оргвопросы.

Выступили: 

1. Касымов Б.С. – открыл совещание, разъяснил функциональные обязанности 
Председателя Комиссии, согласно Регламента (организация работы Комиссии, 
ведение всей документации, формирование и рассылка Повесток совещаний, 
ведение совещаний, изготовление и согласование проектов Протоколов совещаний, 
подготовка проектов запросов и обращений по протокольным решениям Комиссии, 
формирование проекта итогового Заключения Комиссии и т.д.) и предложил 
выдвинуть кандидатуры на должность Председателя Комиссии;
2. Жаркенов Е.Ж. – спросил Касымова Б.С., может ли он быть Председателем 
Комиссии?
3. Касымов Б.С. – ответил, что не состоит в составе данной Комиссии, а только 
курирует ее работу от имени ОЮЛ «АЭОК», так как в силу сильной загруженности и 
предстоящей в ближайшее время зарубежной командировки, к сожалению не имеет 
возможности полноценно исполнять обязанности  Председателя Комиссии;
4. Лакисов В.В. – предложил свою кандидатуру на должность Председателя 
Комиссии, так как является жителем г.Астаны, имеет опыт подобной работы в 
проектном офисе «Адалдык Аланы» МИИР РК. Отметил, что не имеет экологического 
образования, а имеет строительное образование;
5. Жайсаңбай Ə.С. – выступила против кандидатуры Лакисова В.В. мотивируя 
это отсутствием у него экологического образования. Высказала мнение, что 
Председатель должен быть экологом. Предложила кандидатуру Кужатаевой Аллы 
Аскербаевны, разъяснив, что она является юристом, имеет опыт и репутацию среди 
жителей мкр-на «Уркер» и уже была выбрана их Представителем, о чем имеется 
соответствующий протокол, подписанный 43 жителями мкр «Уркер», и он может быть 
предоставлен Комиссии;
6. Мизанбеков Д.А. – разъяснил порядок работы Комиссии согласно Регламенту 
и предложил отложить избрание председателя для того, чтобы дать возможность 
жителям мкр-на «Уркер» обсудить предложенные кандидатуры и сделать свой 
выбор, с учетом которого руководство ОЮЛ «АЭОК» примет решение о назначении 



Председателя Комиссии. Также предложил с учетом мнения Жайсанбай А.С. о том, 
чтобы Председатель Комиссии имел экологическое образование, спросить, кто из 
членов Комиссии имеет экологическое образование и готов стать Председателем 
Комиссии; 
7. Межецкая А.В. – ответила, что имеет экологическое образование, но в силу
занятости по работе не имеет возможности выполнять обязанности Председателя,
но отметила, что готова участвовать в совещаниях и давать разъяснения по
экологическим вопросам;
8. Мусабекова А.А. – отметила, что жители мкр. «Уркер» в ходе данного
совещания обсудили в ватсап-чате предложенные кандидатуры, и все 7 членов
Комиссии высказались за то, чтобы избрать председателем Кужатаеву Аллу
Аскербаевну, у которой сегодня какие-то проблемы с интернетом и она не может
подключится к совещанию по техническим причинам. Также выразила мнение, что
именно жители мкр «Уркер» имеют моральное право возглавлять данную Комиссию,
как наиболее пострадавшие от негативных запахов очистных сооружений г.Астаны;
9. Терещенко А.М. – предложил жителям мкр «Уркер» собраться, обсудить и
внести коллегиально свою кандидатуру Председателя в Комиссию, где будет
проведено голосование по всем предложенным кандидатам среди членов Комиссии,
согласно Регламенту;
10. Касымов Б.С. – резюмировал прения по первому вопросу повестки
заседания, где были предложены две кандидатуры на пост Председателя –
Кужатаевой А.А. и  Лакисова В.В. Предложил жителям мкр «Уркер», при желании,
встретится с Лакисовым В.В., выслушать его предложения и сделать свой выбор
кандидатуры на должность Председателя, до 06.11.2023 г.

Решили: 

1. Отложить избрание Председателя Комиссии, чтобы дать возможность
жителям мкр «Уркер» обсудить предложенные кандидатуры - Кужатаевой А.А. и
Лакисова В.В.  и представить свою кандидатуру до 06.11.2023 г.;
2. Отложить обсуждение по второму вопросу до завершения процедуры
избрания Председателя Комиссии.

_________________________________ 


